

児童生徒・保護者の皆様へ

新型コロナウイルス感染症に注意して、 楽しい夏休みを過ごしましょう。

緊急事態宣言時に戻ったかのように感染者数が全国で確認されている中、ついに今週、楽しい夏休みがやってきました。例年であれば旅行に出かけたり、大型イベントに参加したりと、普段より行動範囲を広げて楽しみたいところですが、この夏は「感染防止対策」に常に気を配りながら過ごしていきましょう。



◆「3密（密閉、密集、密接）」を避けましょう。

- ・特に人が集まるショッピングセンター、イベントなどについては、『3密』の状態になっていないか、常に注意を払ってください。
- ・できる限り人と人の距離（概ね1メートル、可能であれば2メートルのソーシャルディスタンス）を保つようにしてください。

◆「マスク着用」を心がけましょう。

- ・暑い日が続きますが、人と接するときには、出来る限りマスクを着用してください。様々なメーカーから「夏用マスク」も販売されています。熱中症にならないように注意しながら、自分に合ったものを見つけてみてください。



◆基本は「こまめな手洗い」「換気」です。

- ・「帰宅時」「食事前」「掃除後」「運動後」など、せっけんで30秒、こまめに手洗いをしましょう。
- ・冷房の効いた涼しいお部屋で過ごしていても、1時間に10分、2方向の窓を同時にあけて換気をしましょう。

★夏休み中も規則正しい生活と十分な栄養、睡眠をとり、免疫力を高め、二学期をみんなで元気に迎えましょう。

保護者の皆様へ

- ・全国で、感染者に対する**偏見や差別的な言動**が報告されています。各学校でも指導は行っておりますが、改めてご家庭でも**人権に配慮した行動**を心がけるようご指導ください。
- ・教員、児童生徒が陽性となった場合、学校は原則2日間、休業となります。その間、保健所の指導のもと学校の消毒と濃厚接触者等の特定を行い、必要があれば学級閉鎖等の措置を取ります。夏休み期間中も学童保育室等、様々な影響が出る可能性があります。全国的に感染者が増加しており、感染リスクが高まっていることは否めない中、子どもたちの学びを止めないために、家族みんなが**感染リスクを避けることを心がけながら**過ごしてください。
- ・夏休み期間中でも、本人を含め家族が「**PCR検査を受けた**」「**検査の結果陽性となった**」などの場合は速やかに**学校にご連絡**ください。（8月5日（水）～13日（木）は学校休業日です。この間は**教育委員会学校教育課 ☎048-984-3564**にご連絡ください。）


namarin
yoshikawa city

新型コロナウイルス感染症に関する相談窓口

♡ 埼玉県新型コロナウイルス感染症県民サポートセンター

電話番号：0570-783-770 土日祝日含め24時間対応

♡ 厚生労働省の電話相談窓口

電話番号：0120-565653（フリーダイヤル）9：00～21：00（土日・祝日も実施）